

Ortsverwaltung  
Mainz-Hechtsheim  
Herrn Ortsvorsteher  
Franz Jung

Punkt: ..... der Tagesordnung

19. Jan. 2015

### **Anfrage**

zur Sitzung des Ortsbeirates am 29.01.2015

---

#### **Straßenbeleuchtung Am Hechenberg**

Im Dezember 2014 wurden in der Straße Am Hechenberg zwei nebeneinander stehende Straßenlaternen (bei Haus Nr. 27 und Nr. 29b) entfernt. Dadurch ist die Straße in diesem Teilstück nicht mehr beleuchtet, was zu einer Gefährdung von Fußgängern und Radfahrern führt. Ein Ersatz ist noch nicht geschaffen, jedoch aus unserer Sicht dringend notwendig.

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:

1. Warum wurden die Lampen entfernt?
2. Warum ist dies gerade in der „dunklen Jahreszeit“ erfolgt?
3. Bis wann wird Ersatz geschaffen?

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns im Voraus.

gez. Horst Grafen

Fraktionssprecher der CDU im Ortsbeirat